



## Avanza proyecto deportivo

/ Noticias / Por Sebastian Mojica

En el recinto del Concejo Municipal se llevó a cabo el primer debate del proyecto de acuerdo de adición presupuestal, mediante el cual se busca incorporar al presupuesto municipal los recursos aportados por Ecopetrol para la construcción de un complejo deportivo de gran impacto destinado a las comunidades de San Isidro y Chichimene.

### Proceso

Durante la sesión hizo presencia el abogado Nelson Rodríguez Valencia, representante y vocero de la comunidad de Chichimene, quien ha acompañado el proceso desde sus inicios y explicó la relevancia histórica y social del proyecto, una iniciativa que, según indicó, ha sido fruto de casi diez años de gestión comunitaria.

Rodríguez recordó que el proyecto fue estructurado con el respaldo de líderes sociales y presidentes de Juntas de Acción Comunal, logrando que Ecopetrol aprobara inicialmente una inversión cercana a 15.900 millones de pesos, equivalente al 70 % del valor total, mientras que el municipio debía aportar el 30 % restante. Ante la falta de recursos en su momento, la comunidad donó y escrituró el terreno al municipio, garantizando así la cofinanciación mediante estudios y diseños.

Sin embargo, el proceso enfrentó múltiples obstáculos en administraciones anteriores, entre ellos falencias técnicas, demandas y la ausencia de estudios definitivos, lo que llevó a que Ecopetrol archivara temporalmente el proyecto. Fue con la llegada de la administración de Carlos Plata que la iniciativa fue reactivada y, tras nuevas mesas de trabajo, el convenio fue finalmente reafirmado el 7 de noviembre del año pasado.

Gracias a la actualización de los estudios y al aumento de los costos de obra, Ecopetrol incrementó su aporte en cerca de 6.000 millones de pesos, alcanzando una inversión aproximada de 22.000 millones de pesos, recursos que se encuentran asegurados en una fiducia y que serán desembolsados de manera progresiva conforme avance la ejecución del proyecto.

### Trámite

Actualmente, el trámite depende de la aprobación de la adición presupuestal por parte del Concejo Municipal, requisito indispensable para la contratación de la obra. Aunque la ponencia inicial fue negativa, líderes comunitarios expresaron su confianza en que el debate permita

reconsiderar la decisión, destacando que no se trata de un crédito ni de un empréstito, sino de recursos ya certificados por Ecopetrol.

La comunidad espera que, con voluntad política, este proyecto se convierta finalmente en una realidad y permita la construcción del Complejo Deportivo San Isidro–Chichimene, una obra largamente esperada que fortalecerá el deporte, la recreación y la cohesión social del territorio.

PUBLICIDAD

POLÍTICA

PAGADA

mediadigital-ads@hsbnoticias.com

## Liga Colombiana

Nº	Equipo	Pts.
1	At. Nacional	3
2	América de Cali	3
3	Llaneros FC	3
4	Tolima	3
5	Bucaramanga	3
6	Fortaleza FC	3
7	Jaguares	3
8	Pasto	3
9	Cúcuta	0
10	Once Caldas	0
11	Santa Fe	0
12	Águilas Doradas Rionegro	0
13	Millonarios	0
14	Alianza FC	0
15	Deportivo Cali	0
16	Independiente Medellín	0



▶ 0:00 / 0:00 ━ ━ ━



Contáctanos:

3138282538 - 3138284719  
-3204759729 - 3138284745

POST OR LINK INSERTION  
Advertising Article Blog Post Banners :  
[ads.digital@hsbnoticias.com](mailto:ads.digital@hsbnoticias.com)  
Avisos  
[publicidad@hsbnoticias.com](mailto:publicidad@hsbnoticias.com)  
[comercial@hsbnoticias.com](mailto:comercial@hsbnoticias.com)  
PQR Y Rectificaciones  
[notificacionesepds@gmail.com](mailto:notificacionesepds@gmail.com)



Copyright © 2026 Diario del Sur

Consultorias Y Asesorias De Los Colombianos S A S  
CALLE 100 # 69 B 20 BOGOTA - Tel: (601)6134000